

Lantik Pengurus KORMI Kota Salatiga, Yasip Khasani Ajak Olahraga Yang Sifatnya Rekreasi

Agung widodo - SALATIGA.INFORMAN.ID

Jan 27, 2024 - 17:26



Pj Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani Melantik Pengurus Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Salatiga, Yang Dilantik di Pendopo Pakuwon Pemerintah Kota Salatiga, Jawa Tengah, Sabtu (27/1/24), Periode 2023-2027.

SALATIGA- Aatas nama pribadi dan Pemerintah Kota Salatiga, Pj Wali Kota

Salatiga, Yasip Khasani, menyampaikan ucapan selamat kepada Pengurus Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (**KORMI**) Salatiga, yang dilantik di Pendopo Pakuwon Pemerintah [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Sabtu (27/1/24), untuk masa Periode 2023-2027.

Ia berharap pelantikan pengurus baru **KORMI** menjadi momentum untuk perbaikan, penyempurnaan dan revitalisasi keolahragaan dalam rangka mengangkat prestasi dan pembinaan olahraga di Kota Salatiga.



Yasip mengaku senang dengan salam KORMI yang sehat, bugar, gembira, luar biasa. Ia pun mengajak segenap Induk Organisasi Olahraga (Inorga) di Kota Salatiga untuk melakukan kolaborasi antara olahraga prestasi dengan olahraganya masyarakat yang rekreasi dan senang-senang.

“Saya suka karena ada kata gembira di sini. Karena dari awal saya di sini, yang selalu saya katakan tuh gembira, gembira, gembira, gembira. Dengan gembira maka suasana juga akan menjadi lebih enak, kita berpikirnya lebih panjang, lebih fresh. kemudian juga prasangka-prasangka yang akan timbul adalah prasangka baik, nggak ada apa namanya iri dan curiga,” terang Yasip.

Lebih lanjut, Yasip sepakat dengan ide pemanfaatan taman-taman untuk kegiatan masyarakat yang sifatnya kebugaran. Bahwa bagaimana membumikan olahraga di Kota Salatiga adalah dengan mengembangkan segmentasi olahraganya masyarakat, olahraga prestasi dan olahraga bagi yang berkebutuhan khusus.

“Ajaklah masyarakat di sekitar bapak ibu sekalian, keluarga besar bapak ibu sekalian untuk bergembira juga melalui olahraga yang sifatnya rekreasi. Pemerintah Kota Salatiga akan support sekali, karena nanti akan coba kita gabungkan dengan event-event yang ada,” ujarnya.

Katua Umum KORMI Kota Salatiga periode 2023-2027 terlantik, Bagas Aryanto menuturkan, tugas KORMI ke depan akan fokus membantu mewujudkan masyarakat Kota Salatiga yang sehat melalui pembudayaan olahraga rekreasi.

Anggota DPRD Kota Salatiga tersebut juga menyampaikan bahwa, KORMI mulai bergelut membangkitkan gairah olahraga rekreasi di Salatiga sekitar tahun 2021.

"Dari semula terdiri atas tujuh Inorga, kini sudah berkembang menjadi 16 Inorga," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pemkot